

おおさかいま部報

笠間市社会福祉協議会大旭支部
大旭支部長 小野 武
大旭支部広報委員会
平成29年12月28日
印 刷 有限公司大塩企画

古代の歴史に夢をはせて



妻沼聖天山の山門前で

移動中の時間を利用して、川澄真二郎社協大旭副支部長が「笠間市友部公民館の協力を得て、研修会を開催できました。また、南秀利先生を講師にお迎

連峰が見られて、冬の訪れが身近に感じられました。

午前の部は、国宝妻沼聖天山の國宝歓喜院を参拝しました。本殿は、華麗な玉垣（たまがき）に囲まれ、吉祥天と弁天様のすころく遊びをはじめ極彩色のすかし彫りに、一同が目を奪われていました。

昼食後は、埼玉古墳群の壮大な古墳と史跡を見学。同史跡博物館では、出土品の金象嵌（きんぞうがん）の鉄剣や神獸鏡（じんじゅうきょう）などを鑑賞。大和朝廷と地方豪族の関係が、学べました。

帰途は、南秀利先生と公民館関係者に感謝をしつつ、古代の歴史に夢をはせた研修を終了しました。

役員研修会

笠間市友部社会福祉会館に集合した30人の参加者は、バスに乗車して一路目的地の埼玉県に向けて出発しました。車窓からは、山頂に雪をいただく那須連峰が見られて、冬の訪れが身近に感じられました。

午前の部は、国宝妻沼聖天山の國宝歓喜院を参拝しました。本殿は、華麗な玉垣（たまがき）に囲まれ、吉祥天と弁天様のすころく遊びをはじめ極彩色のすかし彫りに、一同が目を奪われていました。

午前10時頃に視察場所の夕月に着くと、係の人に案内され、かまぼこと竹ちくわ作りの手ほどきを受ました。こぶし大の魚のすり身をへらを使つて形作つていきましたが、かまぼこに比べ、竹ちくわの方がへらの使い方が難しかった方が多くいました。



かまぼこ工場の前で

晩秋の青空のもとで11月24日、社協大旭支部（小野武支部長が、笠間市友部公民館歴史出前講座との共催で、役員研修会を開催しました。

えして研修会が一層充実します。役員の方々の、支部事業への協力に感謝しています」と、あいさつがありました。

引き続き南先生から、研修先の「真言宗妻沼聖天山（しんごんしゅうじぬいせんてんざん）」（熊谷市）と、埼玉（さきたま）古墳群・同史跡博物館および、忍（おし）城・古代ハスの里（行田市）について、丁寧な講義をいただきました。

と工夫がこらされ、購買意欲をそそりました。

研修成果を 女性部研修同行記

10月20日、支部女性部（渡辺米子部長）の研修には32人が参加、福島県いわき市のかまぼこ製造会社「夕月」に向かいました。



かまぼこ工場の前で

午前の部は、国宝妻沼聖天山の國宝歓喜院を参拝しました。本殿は、華麗な玉垣（たまがき）に囲まれ、吉祥天と弁天様のすころく遊びをはじめ極彩色のすかし彫りに、一同が目を奪われていました。

昼食後は、埼玉古墳群の壮大な古墳と史跡を見学。同史跡博物館では、出土品の金象嵌（きんぞうがん）の鉄剣や神獸鏡（じんじゅうきょう）などを鑑賞。大和朝廷と地方豪族の関係が、学べました。

昼食後は、十分に時間がと付けたくなるほどでした。体験学習の後は、工場内見学に移り、魚肉のすり身づくりや、かまぼこ・ちくわなどの製品をつくる行程を窓越しに見ることができました。

また、東日本大震災に関連する展示会場もあり、7年前の記憶を思い起こしました。今では漁業を中心とした地元の特産品を見学できました。

また、東日本大震災に関連する展示会場もあり、7年前の記憶を思い起こしました。今では漁業を中心とした地元の特産品を見学できました。

